

Nombre de alumnos:

PAOLA PINTO PEREZ

Nombre del profesor:

NANCY DOMINGUEZ TORRES

Nombre del trabajo:

ENSAYO

Materia:

ENFERMERIA COMUNITARIA

Grado:

7 CUTRIMESTRE

Grupo:

"A"

ENSAYO

QUE RELACION HAY ENTRE LA SALUD PUBLICAS Y LA ENFERMERIA COMUNITARIA

Introducción

La enfermería en salud pública es la atención primaria de salud en una sociedad a la cual se provee recursos humanos preparado para fortalecer los planes de salud gubernamentales en conectividad con el mundo, también llamado globalización en salud.

Desarrollo

En este sentido, busca mejorar las condiciones de salud de las comunidades mediante la promoción de estilos de vida saludables, las campañas de concienciación, la educación y la investigación.

PROTECCION SANITARIA. Son actividades de salud pública dirigidas al control sanitario del medio ambiente en su sentido más amplio y se refieren al control de la contaminación del suelo, agua aire y del alimento. Además, se incluyen los aspectos de la seguridad social enfocados a detectar factores de riesgo y elaborar programas de salud para la sociedad.

La enfermería comunitaria es la parte de la enfermería que desarrolla y aplica de forma integral, en el marco de la salud pública, los cuidados al individuo, la familia y la comunidad en la salud-enfermedad. (OMS, 2002).

La enfermera comunitaria participa activamente en acciones de promoción, prevención y restauración de salud. • La enfermería comunitaria se enfrenta a grandes desafíos como los cambios sociales demográficos y epidemiológicos, así como la desigualdad de género, educación, nuevas formas de consumo y comunicación. • La enfermería comunitaria responde con intervenciones autónomas, independientes, interdependientes de cuidado a la salud población, provee cuidado a la salud a las personas, familias y comunidad.

La profesional de enfermería comunitaria contribuye de forma específica a que los individuos, familia y comunidad adquieran habilidades, hábitos y conductas que fomenten su auto cuidado en el marco de la atención primaria de salud (APS), la cual comprende promoción, protección, recuperación y rehabilitación de la salud, además de la prevención de la enfermedad.

Esta estrategia incluye acciones novedosas de promoción de la salud, prevención y control de riesgos sanitarios, y detección temprana de enfermedades. Los resultados esperados de esta estrategia son: evitar muertes, reducir las tasas de

morbilidad, mejorar los indicadores de calidad y bienestar, y asegurar que la población tenga control sobre los determinantes de su salud.

La educación para la salud vista como un proceso de comunicación e implica la transmisión de un mensaje entre emisor y receptor, son elementos claves de este proceso: el educador en salud, el mensaje y las personas o grupos a los que se dirige.

Es toda aquella persona que contribuye de forma consciente o Inconsciente a que los individuos adopten una conducta en beneficio de su salud. En este sentido es importante rescatar el papel de la familia, el personal de salud y los docentes de los centros educativos.

Conclusión

La promoción de la salud son estrategias de la Atención Primaria. Su aplicación permite, según su nivel de intervención, mejorar el estado de salud de la población a corto, mediano o largo plazo. Es la acción que normalmente emana desde los servicios de salud y que considera a los individuos y las poblaciones como expuestas a factores de riesgo identificables que suelen ser, con frecuencia, asociados a diferentes conductas de riesgo de los individuos. La modificación de estas conductas de riesgo constituye una de las metas primordiales de la prevención de la enfermedad.

Biografía

https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/cda01cb9633b7d8afb05c5 3370a8d92c.pdf